



Santiago Creel festeja suspensión de reforma a TEPJF

RAUL RAMIREZ

a reacción de gusto y júbilo no fueron de menos en las palabras emitidas por el presidente de la Mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien destacó que finalmente se llegó a un acuerdo entre los legisladores en torno a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y de manera directa, dijo, no va.

"Qué bueno que la reforma al Tribunal Electoral no pasó, qué bueno que se respetó la vida institucional del país, qué bueno que se escuchó a las opiniones críticas de los ciudadanos, qué bueno que se escuchó a los colegios a las cámaras, a todos quienes se expresaron en contra de esta reforma", explicó.

Señaló que, si en la Cámara de Diputados prospera la razón, el diálogo democrático y la apertura para escuchar a la sociedad, las decisiones siempre van a ser las correctas para México y para la vida institucional del país.

Una vez más, dijo, se demostró que el diálogo democrático entre legisladores funciona y nuevamente se evidenció que una Cámara de Diputados abierta a las expresiones críticas de la sociedad va a tomar buenas decisiones para México, "porque el Tribunal Electoral, no se toca".

Profundizando en este tema, el lia, entono diputado presidente expresó su reconocimiento al coordinador fenómeno.

del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero, porque en este proceso se condujo siempre por la razón, la vida institucional, la apertura y la pluralidad por el bien de México.

"Desde esta tribuna de medios, quiero hacerle un reconocimiento muy especial al coordinador, diputado Jorge Romero, porque en estos días y horas dificiles siempre optó por la razón, por la vida institucional, por México, con apertura, con pluralidad y con democracia, como se conduce el coordinador nuestro, ante el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional. Es un orgullo tener un coordinador que haya podido, dentro del marco de pluralidad y diálogo, lograr lo que él logró", puntualizó.

En la conferencia de prensa que ofreció en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro se refirió a la problemática de los migrantes que se encuentran en México y dijo que este gobierno tiene que asumír sus responsabilidades, y una de ellas es cuidarlos.

Aseguró que uno de sus derechos humanos básicos es la vida, su salud, su bienestar, un
trato digno; no son delincuentes,
no lo dice ninguna parte ni la
Constitución, ni la legislación,
son gente que no encuentra las
condiciones de vida en sus lugares de origen y va a buscar una
mejor vida para ellos y su familia, entonces tenemos que ser
conscientes y sensibles a ese
fenómeno.